

OCIO

Santi Millán y Carolina Ferre presentan la gala solidaria 'Somos Uno'

- Más de 800 personas llenaron el Palau de la Música Catalana en el evento benéfico en apoyo a las personas con discapacidad, organizado por 'Invest for children' y la 'Fundación Mi Alex'



Carolina Ferre, Santi Millán, Gabriel Masfurroll, durante la gala solidaria 'Somos Uno' en el Palau de la Música Catalana de Barcelona / E

REDACCIÓN

Barcelona

Actualizado a 13/09/2024 11:44 CEST

Santi Millán y Carolina Ferre presentaron la 9ª edición de la fiesta solidaria 'Somos Uno' que tuvo lugar en el Palau de la Música Catalana de Barcelona en apoyo de las personas con discapacidad. El evento benéfico, organizado por 'Invest for children' y la 'Fundación Mi Alex', que dirige **Gabriel Masfurroll**, reunió a más de 850 personas. Durante la velada, los asistentes pudieron disfrutar de la magia de la mano de **Mag Lari**, la música de Ignaci Cambra, reconocido concertista de piano invidente, y el humor de **La Cate y Sergi Grimau** en un conmovedor monólogo a dúo.



Gala solidaria 'Somos uno' en apoyo a la personas con discapacidad

La noche se inició con la actuación de **Rubén Almazan**, capitán del **Nástic Genuine**, equipo de fútbol para gente con discapacidad, interpretando “My way” en su saxo. El el broche final fue a cargo de The Tutsies quienes levantaron a todos los asistentes del Palau con su electrizante medley de Coldplay.



El propósito fundamental de este evento solidario, impulsado por **Invest for children** y **Fundación Mi Alex**, va más allá de la recaudación de fondos. Se trata de un llamado a la integración de las personas con discapacidad en nuestra sociedad y destacar sus notables habilidades.

Los fondos recaudados durante el evento serán destinados a dos iniciativas. Por un lado, la creación de una academia para personas con discapacidad liderado por la Fundación Aura. Por otro lado, contribuirán a la **creación de una escuela de vela adaptada** y la promoción de una regata internacional de vela adaptada en Barcelona, la Kakapo Open Race, una iniciativa conjunta de la Fundación Mi Alex, la Federació Catalana de Vela y la Fundació Barcelona Capital Nàutica.